



KÜRNBERGER DORFLÄDTL

Dezember 2019

Liebe Kürnbergerinnen und Kürnberger

ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende: Kürnberg wurde an das schnelle Internet über Glasfaser angeschlossen, der Gesangsverein Kürnberg sieht mit neuem Vorstand und neuer Chorleiterin einer aktiven Zukunft entgegen und dann wurde ja auch noch ein neuer Ortschaftsrat gewählt, der sich nun bereits in neuer Zusammensetzung und mit frischen Kräften ans Werk gemacht hat.

Wir danken den bisherigen Ortschaftsräten für ihre solide und erfolgreiche Arbeit für Kürnberg. Daran werden wir anknüpfen, was gut und erfolgreich war fortführen und neue Ideen und Impulse hinzufügen.

In diesem Sinne wünschen wir allen Kürnberger Bürgerinnen und Bürgern eine besinnliche Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr 2020.

Die Kürnberger Ortschaftsräte
im Dezember 2019

Kürnberger Vereine

Dank der Kürnberger Vereine (Schiebe-Chnächt, Gesangsverein und Feuerwehr) gab es einen gelungenen Adventsmarkt am Schulhaus mit leckeren Kürnburgern, wärmenden Getränken und Ständen mit weihnachtlichen Handarbeiten.

Dorfläden-Info

Der Dorfläden hat vom 19. Dez. bis zum 2. Jan. Mo -Fr von 8:00 bis 13:00 Uhr, an Samstagen (21. Und 28. Dez.) von 7:00 bis 13:00 Uhr geöffnet.

Am 24. und 31. Dez. gibt es Brot aus der Streichmühle, das am Vortag jeweils bestellt werden sollte.

Am 2. Januar bleibt der Dorfläden wegen Inventur geschlossen.

Das Dorfladenteam wünscht allen Kürnberger BürgerInnen frohe Festtage und einen guten Start ins neue Jahr.

TERMINE

23. Dezember 19.00 Uhr

Wie jedes Jahr wird von dem Gesangstrio K24 das Warten auf das Christkind durch ein Konzert in der St. Agathenkirche in Fahrnau verkürzt.

Es gibt dieses Jahr wieder die Möglichkeit, sich durch rechtzeitige Voranmeldung einen Platz für dieses Konzert zu sichern. Am 20. Dezember von 18.00 bis 22:00 Uhr können telefonisch Voranmeldungen entgegen genommen werden: Tel. **0174 1607494**.

Heilig Abend

Der Gottesdienst an Heilig Abend findet um **14.30 Uhr** im Bürgersaal statt. Hierzu sind alle Kürnberger Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen. Den Gottesdienst hält Frau Pfarrerin Ulrike Krumm.

SILVESTER

Zum Silvestergottesdienst im Schulhaus am 31. Dezember um **15.30 Uhr** wird herzlich eingeladen.

SILVESTERNACHT

Auch dieses Jahr bittet der Ortschaftsrat, dass alle Kürnberger ihr Silvesterfeuerwerk auf dem Weg zum



KÜRNBERGER DORBLÄTTL

Dezember 2019

Fohrenbühl zünden. Die Senke vor dem Bolzplatz bietet sich als guter Kompromiss an, da hier ein ausreichender Abstand zum außerhalb gelegenen Stall als auch zum Dorfrand besteht.

Ein Feuerwerk ist eine schöne Tradition, die *Geister* des alten Jahres zu vertreiben und das neue Jahr zu begrüßen. Jeder mag hier selbst über Art und Ausmaß seines persönlichen Neujahrsgrußes entscheiden.

Eine mitgebrachte Abfalltüte für die Überreste des Feuerwerks erspart den Weg zum Mülleimer am Bolzplatz (der ist eh zu klein).

Neujahrsempfang

Ortschaftsrat und Ortsverwaltung laden zum Neujahrsempfang im Bürgersaal am **12. Januar um 16:00 Uhr**. Wir wollen mit einem Glas Sekt auf das neue Jahr anstoßen und einen netten Dorfratsch halten.

K24 wird uns musikalisch unterhalten und auch zum Mitsingen ermuntern.

Jubiläum 20 Jahre Bürgersaal

Vor 20 Jahren wurde der Bürgersaal Kürnberg nach einem gemeinschaftlichen Einsatz vieler Kürnberger eingeweiht. Das wollen wir nach den Sommerferien 2020 gebührend feiern. Ein Festkomitee soll sich dazu zusammenfinden und es wäre schön, wenn sich das Dorf in seiner Vielfältigkeit in diesem Komitee widerspiegelt. Auf der ersten Ortschaftsratsitzung im neuen Jahr sollen die ersten Schritte dazu gemacht werden. Wer im Festkomitee

mitarbeiten möchte, ist herzlich willkommen.

Bolz- und Grillplatzputzete

Wie auf der letzten Ortschaftsratsitzung angekündigt, werden wir im Mai/Juni den Bolzplatz und die Grillstelle aufräumen und die vorhandenen Schäden reparieren. Eine Neugestaltung der Grillstelle soll dann auch angegangen werden. Und am Abend wird dann gebührend gefeiert. Alle Kürnberger sind eingeladen, sich einzubringen. Weitere Informationen folgen.

Tempo 70 auf der Kreisstraße 6352

Unverändert besteht die Forderung nach Tempo 70 auf der gesamten Kreisstraße 6352 zwischen Fahrnau und Gersbach. Das Ordnungsamt hat uns die Übersendung der Unfallstatistik 2018/2019 zugesichert, und dann können wir uns selbst ein Bild machen. Interessant ist natürlich, wie strikt die gesetzlichen Vorgaben anzuwenden sind und wieviel Spielraum möglich ist. Das wird den Ortschaftsrat im Jahr 2020 sicherlich noch beschäftigen.

Weitere Termine:

- Ortschaftsratsitzung: siehe Aushang am Dorfladen
- Ortsvorsteher-Sprechstunde: 7. Jan., 19:00 bis 20:00 Uhr
- Proben des Gesangsvereins: ab dem 13. Januar jeweils Montag ab 20:00 Uhr. Jede neue Stimme ist willkommen!
- Generalversammlung der Feuerwehr am 18. Januar